

Irrita al alcalde hablar del Carnaval

Escrito por Muralsonoreense.com
Viernes 09 de Diciembre de 2016 19:11



+ Critica a regidor; dice que “decidió desaparecer” el Instituto de Festividades GUAYMAS, Son., 9 de Diciembre de 2016.- El alcalde Lorenzo De Cima Dworak reflejó irritación ante una pregunta de reporteros sobre el contrato otorgado a una empresa privada para organizar el tradicional Carnaval Internacional Guaymas 2017, sin recibir autorización del Cabildo.

Como lo ha hecho en ocasiones anteriores, sonrió, hizo una mueca y su rostro enrojeció rojizo al acusar que “como les gusta los mitotes ¿no?”, y lamentó que “siempre se tenga que estar ventilando información sesgada, que no se pueda permitir, aclaro, al Municipio y comunidad guaymense, una mejor calidad de fiesta que para mi ver, no hemos tenido jamás en el Municipio de Guaymas, si nos comparamos con otros Municipios, a los que nada tenemos que pedirles ni comparar”.

“Guaymas tiene que estar en otro nivel, le tenemos que dar proyección”, y aseguró que nada hemos hecho fuera de la legalidad”, doliéndose de que “lo mismo dijeron de los uniformes de los policías y de sabe cuántas cosas... me gustaría que cuando hagan señalamientos lo hagan ante la gente correspondiente”. El “caso uniformes” sugiere que la comuna pagó tres millones de pesos y no hay uniforme alguno, pero nadie lo aclara.

Una reportera atajó: “¿Pero pasaron por Cabildo o no?”

Irrita al alcalde hablar del Carnaval

Escrito por Muralsonoreense.com

Viernes 09 de Diciembre de 2016 19:11

“Pero por qué tengo que pasar por Cabildo lo que no corresponde...”, respondió con el mismo tono y gesto el presidente del Ayuntamiento guaymense. Enseguida exigió a los medios de comunicación –aclarando que con mucho respeto y con toda responsabilidad–, que se dediquen “a investigar... no porque les diga un regidor es ya un hecho consumado. Creo que hay que ser responsables también como medio y hacer investigaciones para no estar siempre a lo que cualquier persona dice”.

No se vale que esté diciendo mentiras, agregó y pidió “al regidor Alfonso” que si hay algún tema en particular “lo invito a que me visite y que despejemos todas las dudas que tiene”.

Y LO CRITICA

Pero enseguida lo acusó: “Recordemos que él fue director de festividades del trienio pasado y cree que sus desfiles y sus fiestas tiene que ser trascendentemente (SIC) la única positiva, bonita o la mejor de toda la historia del municipio. Hay que quitarse esas telarañas. Aquí trabajamos por una fiesta digna, de calidad, vamos a ponerle todas las ganas y sobre todo lo vamos a hacer de manera transparente”.

Anunció la creación de una página que ha sido muy visitada y por allí se harán muchas de las convocatorias de las personas que van a laborar en el carnaval “y vuelvo a repetir, será de manera transparente”, alabando luego el Carnaval 2016 que ellos organizaron.

SE FUE JAVIER BALLESTEROS

Una interrogante detiene sus expresiones para aclarar si va a renunciar el director del Instituto de Festividades, el ingeniero Javier Ballesteros, quien tiene mucha experiencia en estos ambientes y aquellos de Cultura y Arte.

“No, ya se fue, es un hecho”, ataja, y confirma que ha quedado a cargo la directora administrativa por un lapso, la señora Brenda Aceves.

Irrita al alcalde hablar del Carnaval

Escrito por Muralsonorense.com

Viernes 09 de Diciembre de 2016 19:11

Y como si estos pasos dependieran directamente de él, el alcalde dijo tajante que “he tomado la decisión de que el Instituto de Festividades va a desaparecer”.